



# الجمعية البرلمانية الآسيوية

الأمين العام

رقم: SG/2023/81

التاريخ: 25 أيلول/سبتمبر 2023

## دعوة

الاجتماع التنسيقي للجمعية البرلمانية الآسيوية على هامش الجمعية العامة الـ 147 للاتحاد

### البرلماني الدولي

الاثنين 23 تشرين الأول/أكتوبر 2023

الساعة: 15:00 – 17:00

مبنى الجمعية الوطنية – Marquee2

لواندا (أنغولا)

معالي السيدة/الرئيسة

معالي السيدة/رئيسة البرلمان

بمناسبة انعقاد الجمعية العامة الـ 147 للاتحاد البرلماني الدولي في لواندا (أنغولا)، يسعدني إعلامكم أن الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية ستعقد وفق عاداتها اجتماعاً تنسيقياً على هامش الجمعية العامة المقبلة. وستقام هذه الفعالية الساعة 15:00 يوم الاثنين 23 تشرين الأول/أكتوبر 2023.

تعد هذه الفعالية الجانبية كممارسة معتادة بناءً على قرار الجمعية البرلمانية الآسيوية رقم **APA/Res/2008/07** تاريخ **29 تشرين الثاني/نوفمبر 2008** بشأن التعاون والتنسيق حول

رقم 4، غوفا ألي، شارع مجاهدين اسلام، رمز البريد: 1154947411

طهران – الجمهورية الإسلامية الإيرانية

رقم الهاتف: 7-00982133517406، رقم الفاكس: 00982133517408

[www.asianparliament.org](http://www.asianparliament.org) [secretariat@asianparliament.org](mailto:secretariat@asianparliament.org)



المسائل الدولية الهامة الرئيسية التي تهم البرلمانات الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية في الجمعيات العامة للاتحاد البرلماني الدولي. كما نقدر أن تتمكنوا معاليكم من حضور هذا الاجتماع أو تكليف عضو واحد على الأقل من وفدكم لدى الاتحاد البرلماني الدولي إلى لواندا لتمثيلكم في فعالية هذه الدورة.

تشكّل الاجتماعات التنسيقية للجمعية البرلمانية الآسيوية مع الجمعيات العامة للاتحاد البرلماني الدولي بلا شك جهداً برلمانياً متضافراً من أجل مساهمة أوسع للبرلمانات الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية من أجل ضم صفوفها لاتخاذ تدابير جماعية تخص المسائل ذات الاهتمام المشترك. وعليه، فإننا نتطلع إلى أن نشهد مشاركة ومساهمة فاعلة من معاليكم في هذه الفعالية من أجل التشاور المثمر وتبادل وجهات النظر حول المسائل البرلمانية. تجدون مرفق طيه استمارة التسجيل لهذه الفعالية.

وتفضلوا معاليكم، بقبول أسمى آيات التقدير.

(توقيع)

مع أطيب التمنيات

محمد رضا مجيدي

رقم 4، غولها آي، شارع مجاهدين اسلام، رمز البريد: 1154947411

طهران - الجمهورية الإسلامية الإيرانية

رقم الهاتف: 7-00982133517406، رقم الفاكس: 00982133517408

[www.asianparliament.org](http://www.asianparliament.org) [secretariat@asianparliament.org](mailto:secretariat@asianparliament.org)





No. SG/2023/81

Date: 25 September 2023

## CONVOCATION

### **APA Coordination Meeting on the Sideline of the 147<sup>th</sup> IPU Assembly**

**Monday 23 October 2023**

**Hour: 15:00-17:00**

**National Assembly Building- Marquee2**

**Luanda ( Angola)**

**Mr. /Madam President**

**Mr. /Madam Speaker**

On the occasion of the 147<sup>th</sup> IPU Assembly due to be held in Luanda ( Angola), I am pleased to inform you that the APA Secretariat , as per the past usual practices, will hold a coordination meeting on the sideline of the upcoming Assembly. This event will take place at **15:00 pm on Monday, 23 October 2023**

As an established practice, this side event is being held pursuant to the **APA Resolution, APA/Res/2008/07, dated 29 November 2008** regarding cooperation and coordination on major important international issues of interest to the APA Member Parliaments at IPU Assemblies. It is highly appreciated if it would be possible for your Excellency to attend at this Meeting or otherwise assign at least one member of your IPU delegation to Luanda to represent you at this event at this meeting.

No doubt, APA Coordinating Meetings alongside the IPU Assemblies is a concerted parliamentary effort for wider contribution of the APA Member Parliaments to further close their ranks to take collective measures in respect of the issues of common interests. Therefore, we are looking forward to witnessing active participation and contribution of your Excellency at this event for fruitful consultation and sharing views on parliamentary issues. The Registration Form for this event is hereby attached.

Please accept, Excellency, the assurances of my highest consideration.

**Best Regards**

**Mohammad Reza Majidi**